

SONNIGER SPASS Die Frauen aus Hägendorf genossen ihre Reise, zve

Viel Vergnügen am Rhein Hägendorf Frauenriege STV on Tour

Morgens um 8 Uhr standen 16 Frauen der Frauenriege STV Hägendorf mit ihren Rollkoffer bereit zur Frauenriegenreise 2010. Chauffeur Marco begrüsste die vergnügten Frauen, lud die Koffer ein und los ging es nach Ellikon am Rhein. Im gemütlichen Restaurant Schiff genossen wir einen ausgiebigen Brunch. Gut gestärkt ging es weiter nach Neuhausen am Rheinfall, wo es zu Fuss weiter ging. Ein paar Frauen wagten eine Schifffahrt zum Rheinfall, andere starteten gleich zum Fussmarsch nach Schaffhausen. Bei schönstem Sonnenschein war es super, den tollen Flussweg zu erkunden.

In Schaffhausen durchquer-ten wir die schöne Altstadt und

wurden vor der Weiterfahrt mit einem Apéro vor dem Bus überrascht. Der nächste Halt war in der Rimuss-Kellerei in Hallau, wo wir fachkundig durch den Betrieb geführt wurden. Selbstverständlich durften wir am Schluss noch die edlen Tropfen der Kellerei degustieren. Chauffeur Marco holte noch seine Handorgel, und so endete diese Führung singend und lustig.

Der nächste Halt war Stein am Rhein, wo wir unser Schlaflager in der Jugendherberge bezogen. Schnell frisch machen und ab in die Spaghetteria, wo es 1-Meter-Spaghetti à la discrétion zu geniessen gab. Es war super. Die ersten begaben sich dann zu Bett und die Nachtschwärmer suchten noch ein wenig Unterhaltung. Doch daraus wurde nichts, Stein am Rhein lag im Dunkeln. So mussten alle wohl oder übel zu Bett.

Der Sonntag begann mit einem ausgiebigen Frühstück. Während einige den Aufstieg zur schönen Burg Hohenklingen wagten und den wunderbaren Ausblick auf den Rhein genossen, zogen es die Restlichen vor, Stein am Rhein zu besichtigen. Um 12 Uhr bestiegen wir wieder den Bus und fuhren rheinabwärts nach Münchenstein in die Grün 80. Dort genehmigten wir uns das Mittagessen, genossen den schönen Park und liessen die schöne, erlebnisreiche Turnfahrt ausklingen. (CO)